

GyBu gewinnt die Schulmannschaftswertung beim 24 h Schwimmen

Am 20./21.09.2014 fand im Limbomar die 16. Auflage des 24 Stunden Schwimmens statt, welches jährlich vom STV Limbach-Oberfrohna ausgerichtet wird. Das GyBu nahm zum 2. Male daran teil. Insgesamt waren dieses Jahr 5 Schul- und 2 Vereinsmannschaften am Start.



Es war im Vorfeld nicht ganz einfach, die notwendigen 16 Schwimmer zu finden. Erfahrungsgemäß ist dies insbesondere für die zu schwimmenden Nachtzeiten schwierig. Zudem musste, nachdem eine gute Mannschaft gefunden war, kurzfristig auch noch ein unfallbedingter Ausfall verkraftet werden. Großer Dank an dieser Stelle an Herrn Weiße und Herrn Hennig, welche sich beide, z.T. recht kurzfristig bereit erklärten, einzuspringen.

Unsere Mannschaft bestand aus folgenden Starterinnen und Startern:

Nguyen, Thu Chang	Kupfer, Celina	Kupfer, Melina
Hähnel, Max-Christoph	Weise, Lucy	Kosiorowski, Elsbeth
Pöttrich, Pia	Richter, Gina	Dauer, Annika
Kupfer, Robin	Just, Lisa Marie	Müller, Aimeé-Marie
Voigtländer, Lukas	Müller, Julian	
Weiße, Marek	Hennig, Jens	

Vor Ort betreut wurde unsere Mannschaft wieder von Peggy Dauer und Kathrin Just.

Alle Starter gaben von Anfang an ihr Bestes; trotz kleinerer Verletzungen, Müdigkeit und den alles abverlangenden Starts in den Nacht- und Morgenstunden. Wir hatten zwar ein gutes Gefühl, aber auch die anderen Schulmannschaften hatten sehr gute Schwimmer in ihren Reihen. Es hieß also abzuwarten und sich nicht zu früh freuen.

Unsere Mühen wurden schlussendlich belohnt. Als der Sprecher kurz nach dem Ende des Wettkampfes verkündete, dass das GyBu den 1. Platz in der Schulmannschaftswertung belegt hat, kannte der Jubel keine Grenzen mehr. Alle Müdigkeit war in dem Moment verfliegen, als wir vom Vorstand des STV Limbach-Oberfrohna höchstpersönlich den Pokal überreicht bekamen.

Der Wanderpokal, welcher erst noch graviert werden muss, wird dann für ein Jahr unsere Schule zieren. Nächstes Jahr werden wir hoffentlich wieder eine Mannschaft an den Start schicken können, um den Pokal zu verteidigen. Erst nach dreimaligem Gewinn in Folge, könnte der Pokal für immer unserem Gymnasium gehören. Daher heißt es, bis dahin weiter fleißig zu trainieren.

Es verkam dann fast zur Nebensache, dass sich unsere Mannschaft in der Gesamtwertung aller Mannschaften sogar noch den 2. Platz sichern konnte. Sie musste sich nur dem Dauergewinner dieser Wertung, dem STV Limbach-Oberfrohna, geschlagen geben.

Danke an die Schulleitung und den Förderverein für die Unterstützung des Vorhabens.

